

Vpe: Vpe pág: \$900.000 Difusión: 6.500 Vpe portada: \$1.300.000 Ocupación: 70,53%

Fecha:



En debate organizado por la UCM

# Candidatos a la alcaldía de Curicó mostraron sus propuestas para el futuro gobierno comunal

Los postulantes al sillón alcaldicio de la mayor comuna de la provincia se vieron las caras en encuentro con estudiantes, dirigentes vecinales e integrantes del quehacer local

os seis candidatos y candidatas a la alcaldía de Curicó se dieron cita en un debate que organizó la Facultad de Administración de la Universidad Católica del Maule (UCM), instancia en que los postulantes a dirigir el municipio

local pudieron mostrar sus propuestas buscando una mejor comuna y una mayor calidad de vida para sus habitantes.

En el encuentro los moderadores plantearon preguntas sobre diversos ámbitos del quehacer local, como la seguridad pública, educación, salud y urbanismo. Los postulantes tuvieron dos minutos para responder y plantear parte de sus planes de gobierno local si es que el próximo 26 y 27 de octubre resultasen electos. En poco más de 2 horas estudiantes, dirigentes vecinales e integrantes de diversos organismos del quehacer

local escucharon las ponencias de los candidatos, las cuales culminaron con una explicación final de por qué debieran ser la mejor opción para dirigir al mayor municipio de la provincia de Curicó durante los próximos cuatro años.



Fecha: 20/10/2024 Audiencia \$892,702 Tirada: Vpe pág: \$1.100.000 Difusión:

Vpe:

Vpe portada: \$1.300.000 Ocupación: 19.500 6.500 6.500

81,15%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: SEMANAL



## Pamela Henríquez, independiente: "Forma distinta de hacer política"

"La verdad que nuestra candidatura representa una forma distinta de hacer la política. Hoy quiero partir agradeciendo a todo el equipo y a todas las personas que nos apoyan en este gran desafío de recoger el descontento, hoy tenemos una profunda crisis de desconfianza, yo como mujer, como madre y por sobretodo como ciudadana, creo que es importante volver a intentarlo, que esta es mi segunda candidatura a la alcaldía".

'Lo hago con una profunda convicción, que es posible hacer las cosas de forma distinta, con las manos limpias, pensando en nuestra comunidad, en el bienestar; quiero que todos los niños y niñas tengan la oportunidad de ser más como yo la tuve, quiero que todos tengamos las mismas posibilidades, quiero ponerme al servicio de mi comunidad, quiero tratar de aportar todo lo que la vida me ha regalado en términos de oportunidad, pero esto no lo puedo hacer sola, necesitamos que cada persona que realmente quiere a nuestro Curicó, a ese Curicó que todo soñamos, quiero a esa persona invitarla fraternal y humildemente a construir el Curicó que cada uno de nosotros queremos".

## George Bordachar, ex RN: "Curicó está estancado, está deprimido"

"Hoy día tomé una decisión difícil de retirarme del Consejo Regional, de retirarme de mi partido (RN), para ser un candidato independiente por la comuna de Curicó; he tenido apoyo transversal desde la centro izquierda hasta republicanos; creo que he representado lo que quiere la comunidad".

"Todas las vivencias, todos los días, en sectores que ando, me han hecho liderar las encuestas hasta el día de hoy y espero que en el día de mañana, el 26 y 27 (de octubre) puedan votar por el número 52 para que así construyamos un Curicó para todos, no para un segmento político, eso es lo que estamos diciendo hoy día, no más (sectores políticos) que han administrado el municipio por mucho tiempo".

"Soy curicano, soy padre, soy abuelo y tenemos muchas visiones, con mucha gente, de diversos sectores políticos que pretendemos lo mejor para Curicó; en lo personal me voy a sacar la mugre para sacar adelante este Curicó que está estancado, está deprimido y espero en el día de mañana trabajar, todos de la mano, porque Curicó nos necesita a todos".

#### Javier Ahumada, independiente-ex DC: "Al servicio de la comunidad curicana"

"Agradecer al equipo que me ha estado apoyando, agradecer a mucha gente, a muchos dirigentes y humildemente me pongo al servicio de nuestra comunidad curicana, me pongo al servicio para aportar, para aportar con conocimiento de la administración municipal; conmigo se encuentran con una persona que les va decir 'lo que se puede', y 'lo que no se puede' no se los voy a decir, porque vivimos en Curicó y nos vemos las caras todos los días; por ello la invitación es a confiar en este candidato, soy de mucho terreno, es ahí donde conocemos a las personas y conocemos las necesidades".

"La invitación es a construir Curicó, todos en conjunto, pero sobretodo las personas, porque ustedes son los protagonistas de su propio desarrollo y todos los días particularmente me empodero y voy aprendiendo de cada una y de cada uno de ustedes, así que aquí a su disposición".

## Inés Núñez, independiente: "Me gusta servir, no ser servida"

"Soy una mujer muy constante y perseverante, aquí van a tener a una mujer que lucha por la perseverancia; yo saqué la mayoría más grande a nivel nacional porque soy la única independiente, voy sin letra, solamente sigo a Dios y eso es muy importante; como dice mi lema 'me gusta servir', soy una mujer que está al servicio, no quiero ser servida".

Cuando asumí como concejal dije que me compré un abrigo de cuero de chancho adentro con hojitas de espino para que mis manos estén limpias; fui 35 años presidenta de Bienestar del Departamento de Salud y aquí con mis canas y mis manos limpias me puedo parar el cualquier parte, así que decirles que esta mujer va a querer para ustedes lo mejor, porque Curicó no lo formamos nosotros, lo formamos todos, que Dios los bendiga".

# Celso Morales, UDI: "Curicó debe ser grande"

"Sin lugar a dudas que comparto el descontento que hay con la clase política, ya que en estos últimos 5 años se prometieron muchas cosas que no han lle-

gado o no se han cumplido ante la esperanza de la gente". "En este sentido creo que el próximo alcalde de Curicó tiene que tener liderazgo, capacidad de gestión y tiene que tener coraje, esas tres variables son claves para el próximo mandato comunal, en un momento en que Curicó entra en una etapa de inflexión: o quiere seguir siendo lo que hoy existe o quiere pasar a ser una ciudad que tenga modernidad, conectividad, mayor calidad en la educación, mejor calidad para vivir".

"Además hay que tener redes de apoyo para sacar proyectos interesantes, eso hoy no lo veo, y por eso tengo una visión crítica de cómo hoy está Curicó; seguir por ese camino no le va a servir a Curicó, la continuidad no le va a servir, y esa visión crítica la planteo desde la base del diagnóstico, es el piso para empezar a hacer de un Curicó mejor, porque Curicó debe ser grande y sí se puede hacer un Curicó grande".

# Carlos Drews, independiente: "No soy alguien que esté buscando un trabajo"

"Esto es nuevo para mí, sin duda que soy, de los presentes, el menos conocido, nunca he sido autoridad, nunca he estado en procesos anteriores, tengo 35 años y eso me hace sentir que soy un 'outsider'; no soy alguien que esté buscando un trabajo o un empleo y si llegué hasta acá es porque la vida me puso en esto a través de las inquietudes sociales que fui absorbiendo a través

¿Porque creo que puedo ser el alcalde de Curicó?, bueno, creo que tengo los atributos, al menos en términos de conocimiento, tras haber asesorado a más de 200 comunas de este país en materia financiera y en materia de proyectos, he visto lo bueno, he visto lo malo (...) experiencias que perfectamente las puedo aterrizar y hacerlas en mi comuna".

"Más allá del conocimiento técnico que pueda tener a nivel municipal, creo que lo principal que me hace querer dar esta pelea tiene que ver con lo que he vivido como emprendedor, como empresario. Como empresario me ha tocado enfrentar luchas, desafíos, un sinfín de dificultades y creo que todo eso te forma el atributo más importante que tiene que tener un alcalde que es el carácter".